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ABSTRAK 

RISA NINDIA FADILAH, 20083017, “ANALISIS STRATEGI 

MANAJEMEN RISIKO OPERASIONAL PADA BANK SYARIAH 

INDONESIA (BSI) KCP MAJALENGKA JATIWANGI”, 2024. 

 

Tujuan pada penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana proses 

manajemen risiko operasional dan untuk mengetahui bagaimana strategi 

manajemen menghadapi risiko operasional pada Bank Syariah Indonesia KCP  

Majalengka Jatiwangi. 

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan 

pendekatan deskriptif. Pendekatan deskriptif kualitatif yaitu menggambarkan dan 

menganalisa permasalahan yang di tentukan. Jenis penelitian yang digunakan 

dalam penelitian ini adalah penelitian lapangan (field research). penelitian 

lapangan (field research) merupakan penelitian yang dilakukan dengan 

mengumpulkan data dan informasi yang diperoleh langsung dari responden. 

Penelitian ini menggunakan sumber data primer dan sekunder. Data Primer 

diperoleh melalui wawancara dan dokumentasi, sedangkan data sekunder 

diperoleh melalui buku-buku yang berkaitan dengan penelitian.  

Hasil dari penelitian ini menunjukan bahwa dalam proses manajemen 

risiko operasional di BSI KCP Majalengka Jatiwangi melibatkan serangkaian 

langkah penting untuk mengidentifikasi, mengukur, memantau, dan 

mengendalikan risiko. Sedangkan untuk strategi manajemen risiko operasional 

yang diterapkan pada Bank Syariah Indonesia KCP Majalengka Jatiwangi yang 

pertama adalah melakukan sharing session terhadap strategi manajemen risiko 

operasional, strategi yang kedua yaitu melakukan pelatihan (training) kepada 

pegawai BSI KCP Majalengka Jatiwangi, pelatihan ini dilakukan untuk 

memberikan pemahaman tentang risiko operasional dan langkah-langkah konkret 

yang harus diambil untuk mengelola risiko tersebut. Strategi yang ketiga yaitu 

BSI KCP Majalengka Jatiwangi menerapkan Operational Risk Management Tools 

untuk mengidentifikasi, mengelola dan mengukur risiko operasional yang terjadi 

di BSI KCP Majalengka Jatiwangi yang dipantau 3 bulan sekali, yaitu:  Risk & 

Control Self Assessment (RCSA), Key Risk Indicator (KRI) dan Loss Event 

Database (LED). 

 

Kata Kunci : Strategi, Manajemen, Risiko Operasional.   
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ABSTRACT 

RISA NINDIA FADILAH, 20083017, "ANALYSIS OF OPERATIONAL 

RISK MANAGEMENT STRATEGIES AT BANK SYARIAH INDONESIA (BSI) 

KCP MAJALENGKA JATIWANGI", 2024. 

 

The aim of this research is to find out what the operational risk 

management process is and to find out what the management strategy is for 

dealing with operational risk at Bank Syariah Indonesia KCP Majalengka 

Jatiwangi. 

This research uses qualitative research methods with a descriptive 

approach. The qualitative descriptive approach is to describe and analyze the 

specified problems. The type of research used in this research is field research. 

Field research is research carried out by collecting data and information 

obtained directly from respondents. This research uses primary and secondary 

data sources. Primary data was obtained through interviews and documentation, 

while secondary data was obtained through books related to research. 

The results of this research show that the operational risk management 

process at BSI KCP Majalengka Jatiwangi involves a series of important steps to 

identify, measure, monitor and control risks. Meanwhile, for the operational risk 

management strategy implemented at Bank Syariah Indonesia KCP Majalengka 

Jatiwangi, the first is to conduct a Sharing Session on operational risk 

management strategies, the second strategy is to conduct training for BSI 

employees at KCP Majalengka Jatiwangi, this training is carried out to provide 

an understanding of operational risks and concrete steps that must be taken to 

manage these risks. The third strategy is that BSI KCP Majalengka Jatiwangi 

implements Operational Risk Management Tools to identify, manage and measure 

operational risks that occur at BSI KCP Majalengka Jatiwangi which are 

monitored every 3 months, namely: Risk & Control Self Assessment (RCSA), Key 

Risk Indicator (KRI ) and Loss Event Database (LED). 

Keywords: Strategy, Management, Operational Risk. 
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 خلاصة 

٢٠٠٨٢٠٣٠١٧ريزا نينديا فضيلة،   "تحليل استراتيجيات إدارة المخاطر التشغيلية  ،    

الشريعة الإندونيسي  في بنك  جاتيوانجي ماجالينجكا الإندونيسي الشريعة بنك   "  ،  ألفين

وعشرين وأربعة  

 

 ومعرفة  التشغيلية المخاطر إدارة عملية  ماهية معرفة هو البحث هذا من الهدف

 الإندونيسي الشريعة بنك بنك في التشغيلية المخاطر مع للتعامل الإدارة استراتيجية
جاتيوانجي ماجالينجكا . 

 

 الوصفي  النهج .الوصفي المنهج مع النوعي البحث أساليب البحث هذا يستخدم

 البحث  هذا في المستخدم  البحث ونوع  .المحددة المشاكل  وتحليل وصف  هو النوعي 

 جمع خلال من إجراؤه يتم  الذي البحث هو الميداني البحث .الميداني البحث هو

 هذا  يستخدم .المشاركين من مباشرة  عليها الحصول يتم التي والمعلومات البيانات 

 من  الأولية  البيانات على الحصول تم .والثانوية الأولية البيانات مصادر البحث

 خلال  من الثانوية البيانات على الحصول تم حين في والتوثيق، المقابلات خلال

بالبحث المتعلقة الكتب . 

 الشريعة بنك في التشغيلية المخاطر إدارة عملية أن البحث هذا نتائج تظهر

 لتحديد  المهمة الخطوات من سلسلة تتضمن جاتيوانجي ماجالينجكا الإندونيسي

 لاستراتيجية  بالنسبة نفسه، الوقت وفي .فيها والتحكم ومراقبتها وقياسها المخاطر 

 ماجالينجكا  الإندونيسي الشريعة بنك بنك في تنفيذها تم التي التشغيلية المخاطر  إدارة

 المخاطر إدارة استراتيجيات حول مشاركة جلسة  إجراء  هو الأول ، جاتيوانجي

 الشريعة بنك لموظفي تدريب  إجراء  هي الثانية والاستراتيجية  التشغيلية، 

 فهم لتوفير التدريب  هذا تنفيذ  ويتم ، جاتيوانجي  ماجالينجكا في الإندونيسي

 .المخاطر هذه لإدارة اتخاذها يجب التي الملموسة والخطوات التشغيلية للمخاطر

 يطبق  جاتيوانجي ماجالينجكا الإندونيسي الشريعة بنكأن  هي الثالثة الإستراتيجية

 التي  التشغيلية المخاطر وقياس وإدارة لتحديد التشغيلية المخاطر إدارة أدوات

 ثلاثة  كل مراقبتها تتم  والتي جاتيوانجي ماجالينجكا الإندونيسي الشريعة بنك في تحدث

 وقاعدة, الرئيسية المخاطر مؤشر, والرقابة للمخاطر الذاتي  التقييم :وهي أشهر،

الخسارة أحداث بيانات . 

 

التشغيلية المخاطر الإدارة، الإستراتيجية، :المفتاحية الكلمات  
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